

# Wir dulden keine Grundrechtsbrüche in den Landeserstaufnahmeeinrichtungen für Geflüchtete mehr

Ein Rechtsgutachten belegt, dass dort täglich Grundrechte durch die Hausordnung massiv verletzt werden, z.B.:

- Regelmäßige Zimmerkontrollen, nicht abschließbare Zimmer
- Strenge Besuchsregulierungen
- Taschen- und Ausweiskontrollen an Ein- und Ausgang
- Untersagung von Bild- und Tonaufnahmen auf dem Gelände
- Verbot politischer und religiöser Aktivitäten

**FREIBURG SAGT NEIN!**

**FREIBURG FORDERT:**

**Unverletzlichkeit der Wohnung**

**Schutz der Privatsphäre**

**Meinungsfreiheit**

Im April 2021 wird der Gemeinderat Freiburg über den weiteren Betrieb der Landeserstaufnahmeeinrichtung abstimmen. Wir haben bereits entschieden:

**Gegen Sammellager - für ein menschenwürdiges, selbstbestimmtes dezentrales Wohnen und eine flüchtlingssolidarische Stadt Freiburg!**

Grundrechte  
am Eingang  
abgeben



[www.g-a-e-a.de](http://www.g-a-e-a.de)

